
Sujet : [INTERNET] Méthaniseur Grandvelle
De : Elisabeth Roy <elisabroy@gmail.com>
Date : 31/03/2022 11:11
Pour : pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr

Monsieur le Préfet,

Je ne suis pas favorable à ce gigantesque projet de methaniseur à Grandvelle.
1000ha de céréales vont alimenter ce methaniseur alors que l Ukraine ne pourra pas produire
suffisamment.
C'est avec nos impôts qu ils vont être subven onnés pour ce e construc on, sans parler des
primes Pac.
On nous rabâche de réduire nos émissions de carbone alors que le digesteur de 7000 m3 sera
chauffé en permanence à 40 degrés.
Le digestat est epandu à 20 km etc. .

Quel en est le bilan carbone ?

Pour tous ces arguments je suis contre l implanta on du methaniseur de Grandvelle et Perrenot

Élisabeth Roy 
70170 Chargey les Port
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